

## Rovira garantiza la igualdad para la universidad privada en el acceso a becas

El conseller asiste al inicio del nuevo curso en la Católica de Valencia y asegura que no habrá ninguna diferenciación con los centros públicos

**J. MOLINS**

VALENCIA. Se acabó la etapa en la que el Botànic impedía a los alumnos de las universidades privadas de la Comunitat acceder a becas para sufragar el gasto de sus estudios. El conseller de Educación, José Antonio Rovira, garantizó ayer que todos los centros universitarios valencianos, ya sean públicos o privados, tendrán los mismos derechos en igualdad de cara a acceder a becas y que no habrá ningún tipo de diferenciación ideológica.

Así lo manifestó en el acto de inicio de curso de la Universidad Católica de Valencia, en la que es-

tuvo arropado por todo su equipo en Educación, con subsecretarios y directores generales, y por la consellera de Justicia, Elisa Núñez. El Botànic impedía acceder a los alumnos de las universidades privadas a las becas y subvenciones para pagar sus estudios, hasta que el Tribunal Constitucional en 2021 consideró que esta exclusión a los estudiantes carecía «de justificación objetiva y razonable». No obstante, pese a que el gobierno de Compromís y PSPV dictó la resolución que ampliaba las becas a todos los alumnos, no se llegó a hacer efectivo y los estudiantes, al no reclamar individualmente, no percibieron nada.

«Este es el punto de inicio de una nueva política universitaria, en la que queremos impulsar a las universidades, a todas. Sin ningún tipo de taras ideológicas. Daremos apoyo a las cinco universidades públicas pero tam-



Acto de apertura de curso de la Universidad Católica, ayer. **JOSÉ LUIS BORT**

bién a todas las privadas de la Comunitat, que van a encontrar todo el apoyo de la conselleria», aseguró Rovira. De esta manera, el conseller reconoció una cuantía de 4,6 millones de euros en becas para la Universidad Católica «para incentivar el talento y acreditar la excelencia y centrar nuestros esfuerzos en una educación de calidad en la enseñanza superior a toda la ciudadanía, manteniendo las becas para quienes lo necesiten», destacó.

Rovira señaló que la Católica es la universidad valenciana con un mayor índice de empleabilidad, del 85%. «Tiene un papel clave, desde su implantación ha consolidado su proyecto, que se ha convertido en referente académico, con títulos de grados, master y formación sólida, es una institución que aporta gran valor a la sociedad valenciana», dijo.

Por su parte el rector, José Manuel Pagán, recordó que tienen «responsabilidad de servicio pú-

blico» y admitió que fueron «tiempos difíciles» cuando los estudiantes de la Católica fueron expulsados de las becas. «Pero los tribunales se pronunciaron a favor de nuestros estudiantes. Somos la cuarta universidad valenciana que más becas recibe. Eso demuestra que no es elitista, sino que muchos estudiantes necesitan esa beca para estudiar lo que han elegido, de lo que contrario no pueden y se les priva de una elección libre», apuntó.